
柏市議会
12月定例会の

流れ+

12月14日・15日

総務・市民環境・教育民生・建

設経済の４常任委員会にて議案

や請願を審査

委員会11月29日 開会
・市長から施政方針・市政報告の後、副
市長から議案について提案説明

・議案第15〜18号及び委員会提出議案
第２号を採決（委員会付託と討論を省略）

本会議 12月6日〜13日

22人が登壇し、議案及び市政

に関する質疑並びに一般質問
(３〜６面参照）

本会議 12月17日 閉会　
・各委員長から審査の経過と結果の報告または結果

のみの報告の後、討論を経て、採決（議決結果は２面参照）

・議案第19号について副市長から提案説明の後、
委員会付託と討論を省略し、採決

本会議
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市立柏病院

市立柏病院の早期建て替えに
ついて

今後どのようなスケジュールで早期の建て

替えを進めていくのか。

建て替え事業の具体的な進め方については、

担当部署に指示をし、検討を開始した。基

本構想に該当する「市立柏病院のあり方」は既

に策定されているため、現地建て替えに向けた基

本計画から策定することになる。

建て替え後の経営力強化はどうか。

病床利用率の達成は、建て替えの条件とはし

ないことを表明したが、病院を安定的に継続

して運営していくためには病床利用率を上げ、経

営力を強化し、安定した経営基盤を確立していく

必要があるものと認識している。

（写真はイメージ）（写真はイメージ）

公共交通

コミュニティバスの
実現について

具体的な今後の計画はどうか。

路線バスの行き届かない地域において、交

通インフラを整備し、全ての人が出かけや

すいまちにするため、移動しやすい交通ネット

ワークの実現に向けて取り組んでいく。

シルバーパス 知●＋の実現について
高齢者の外出をサポートし、運転免許証自主
返納のためにも、シルバーパスの導入を早

期に実現してもらいたい。

運転免許証自主返納者に対し、期間限定の
バス、タクシーの運賃割引等を実施してい

る事例や、シルバーパスを導入している自治体の

事例を調査し、今後どのような手法で進めていく

のか、議論を重ねた上で交通環境を考えていく。

学校給食

学校給食の
自校方式維持について

自校方式を維持する方針について、今後、ど

のように進めていくのか。

学校別の詳細な調査・分析を行い、自校方

式の維持について再検証を行うよう教育委

員会に要請した。今後、様々な方との対話や議論

を重ねて具体的な方向性を示していく。

学校給食センターの建て替えについて
学校給食センターの老朽化への対応は喫緊

の課題である。建て替えをどう考えるか。

現在の学校給食センターは施設や整備の老

朽化が著しく、不具合や故障などが発生し

た場合はその影響が11校にも及ぶため、建て替

え事業を進めていく必要がある。

気候変動

温暖化気候変動の現状を深刻に

受け止め、気候非常事態宣言を

発することを求める。

地球温暖化により、猛暑や豪雨

災害のリスクが高まり、深刻さ

気候非常事態宣言の表明を求める
を大変懸念している。

気候非常事態宣言は危

機意識を多くの市民と共有できるた

め、できるだけ早い時期に行いたい。

パートナーシップ

県内では、千葉市、浦安市、松
戸市、船橋市でパートナーシッ

プ制度を導入している。本市でも導
入してはどうか。

令和３年10月時点の導入自治
体は130に達し、今後も増加

パートナーシップ制度 知●＋の導入を求める
が想定される。多様
な性を尊重し、誰もが暮らしやすい
まちづくりを推進するため、制度導
入を進めていきたい。
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太田新市長に質問集中
子育て支援・学校給食・市立柏病院など
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市長選挙後、初の議会となった12月定例会。

太田和美新市長の基本政策や施政運営の方針を

確認する質問が集中しました。

ここでは、質問の多かった項目のうち

５つの分野について取り上げます。

12月定例会初日の様子


